

EKSPOS

Trhopy Ketua IPK Angkola Barat, POSS FC Berpeluang jadi Juara Grup H

Sapawi - TAPSEL.EKSPOS.CO.ID

Jan 15, 2022 - 19:21



Pemain POSS FC foto bersama sebelum pertandingan dimulai

TAPSEL - Memperebutkan Trhopy Ketua IPK Kecamatan Angkola Barat, Kabupaten Tapanuli Selatan, POSS FC (Persatuan Olahraga Sabungan Singali) berpeluang besar menjadi juara grup H , setelah dua kali menang bertanding.

Pada pertandingan pertama, POSS FC menang atas Lobu Layan FC dengan skor 4 - 0 dan pada pertandingan kedua kalinya juga unggul atas Mitra Remaja dengan skor 2 - 0, Jum'at (14/01/2022).

Pada pertandingan melawan Mitra Remaja, babak pertama POSS FC unggul 1 - 0 , gol pertama dicetak oleh "Icci" nomor punggung (6) dengan asist captain " Rasoki Siregar " yang akrab disapa Coki nomor punggung (10), para pemain POSS FC sudah tidak asing lagi di dunia persepakbolaan wilayah Tabagsel saat ini .

Pada babak kedua, pelatih POSS FC W.Siregar melakukan Substitusi pergantian pemain, pemain belakang "an-an" (5) digantikan oleh " Pikar " (12), "Kiki" (55) digantikan oleh " Fadli " (2) , dan pemain depan " Handri Lubis " digantikan oleh " Udin " (4).

Pada babak kedua POSS FC menambah skor menjadi 2 - 0 , gol dicetak oleh Icci dengan shooting-an keras dari luar kotak 16, saat itu sorak penonton dan pendukung POSS FC tak terbendung begitu meriah. Sampai pertandingan berakhir POSS FC unggul 2 - 0.

Adapun susunan pemain POSS FC , sebagai penjaga gawang : suheri , pemain belakang : ikki, iswar, kiki, an an, Tengah : coki, icci, irul dan depan : fahmi, imam dan handri. Para pemain POSS FC merupakan asli putra daerah Sabungan - Singali, yang terbentuk menjadi sebuah tim sepakbola POSS FC.

Untuk pertandingan selanjutnya, POSS akan berhadapan dengan SATPOL PP TAPSEL, yang akan diadakan pada hari Jum'at, 21 Januari 2022 di lapangan sepak bola Sitinjak, Kecamatan Angkola Barat, Tapanuli Selatan.

Manager POSS FC Asrul Siregar, mengatakan optimis akan menjadi juara grup H, " kita optimis menjadi juara grup dan akan berjuang semaksimal mungkin untuk merebut Thropy Ketua IPK Angkola Barat, saya harapkan kepada pemain POSS agar terus berlatih dan meningkatkan skill-nya serta berjuang semaksimal mungkin untuk pertandingan yang akan datang " ungkapnya.